

Implantation des Services aux entreprises du CSSDN dans Lotbinière et lancement de l'AEP Charpenterie-menuiserie à Laurier-Station

(Laurier-Station, le 7 février 2024) – Le Centre de services scolaire des Navigateurs (CSSDN) a souligné, ce mercredi 7 février au CÉTAL de Laurier-Station, le retour en force de ses Services aux entreprises et de la formation continue (SAEFC) sur le territoire de Lotbinière et le lancement de l'Attestation d'études professionnelles (AEP) Charpenterie-menuiserie, un programme de courte durée destiné à former des professionnels qualifiés dans des métiers clés de la construction, offerte par le Centre de formation professionnelle (CFP) de Lévis.

L'AEP Charpenterie-menuiserie est enseignée tant dans un local loué au CÉTAL que dans un atelier nouvellement acquis à Laurier-Station : une première pour le CFP de Lévis sur le territoire de la MRC de Lotbinière. « On prévoit que la cohorte de 24 élèves ayant débuté à la fin janvier pourra être diplômée à la fin juin », a précisé M. Pascal Lalancette, directeur du CFP de Lévis.

Déjà 100 000 \$ investis dans la région

« Les élèves auront à construire une minimaison, de la fabrication de coffrage, charpente, toiture jusqu'à la finition intérieure », a expliqué M. Lalancette ajoutant du même souffle que l'implantation du nouveau cours et de l'atelier de charpenterie-menuiserie se traduisent déjà en des investissements de 100 000 \$ dans les commerces environnants que ce soit en matériaux, outils et quincaillerie.

Un bureau des Services aux entreprises et de la formation continue à la MRC de Lotbinière

La directrice des SAEFC, Mme Véronique Bolduc, a profité de l'événement pour présenter la nouvelle équipe qui a pour mission de ratisser le territoire et d'aller à la rencontre des entreprises. Il s'agit du coordonnateur, M. Alain Laflamme, et de l'agente de développement, Mme Maude Deslauriers-Talbot, qui aura ses quartiers dans les bureaux de la MRC à Laurier-Station.

Formation continue de pointe en construction et dans tout!

Les SAEFC du CSSDN prévoient pouvoir poursuivre le perfectionnement de ces futures diplômées et futurs diplômés en charpenterie-menuiserie en proposant de la formation continue sur différentes compétences ou notions plus pointues. « On peut s'adapter à n'importe quel besoin, dans tous les domaines », insiste M. Laflamme avec enthousiasme.

Des nouvelles porteuses d'avenir

Pour la directrice des SAEFC, il s'agit de très bonnes nouvelles qui sont porteuses d'avenir en ce début d'année 2024. « Nous croyons fermement que le renforcement des SAEFC contribuera non seulement à la croissance économique de la région, mais également à la création et au maintien d'emplois locaux ainsi qu'au bien-être général des communautés. »

-30-

Source : Louise Boisvert, Communications, CSSDN
louise.boisvert@cssdn.gouv.qc.ca
418 575-3725